



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

A una semana

Pasó -así como no queriendo- una semana de la jornada electoral de ese 2 de junio, en donde salimos a votar los que lo hicimos y otros, pues no. Con nuestro voto terminó el compromiso como ciudadanos, -salvo aquellos nombrados funcionarios de casilla-, una vez depositado el sufragio lo demás fue esperar resultados, números e ir por las varias promociones ofrecidas para aquellos que demostraran habían acudido a votar. Sobre los resultados, bueno, pues ya se escribió mucho y lo seguiremos haciendo, pero este momento, aprovechemos el espacio para reconocer el trabajo de todos y todas quienes se han fletado -desde semanas- en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)... Pese a los pesares -y algunas o algunos que desde adentro apostaron a los errores- a ochos días del "Día D", el saldo es más que positivo en la institución que tiene como consejera presidenta a Amalia Pulido -dicho sea de paso- creció una barbaridad, se le ve cómoda, bastante preparada y con "hartas tablas". Ya le seguimos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, hay números que son bastante significativos y más aún,

cuando se trata de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), pues desde el 2021 se han graduado más de tres mil personas -3,102 para ser más precisos- y lo han hecho de los 109 programas de maestría o doctorado, por supuesto esto contribuye a que se consolide como la mejor Universidad pública del país, nada más ni nada menos... Bueno, pues a partir del fortalecimiento de sus estudios de posgrado -que por cierto es un sello distintivo de la gestión del rector, Carlos Eduardo Barrera Díaz-, se ha logrado el impulso a quienes desean fortalecer sus conocimientos y habilidades en áreas prioritarias para la nación, tales como violencia hacia las mujeres, deterioro de la biodiversidad y la salud, y por supuesto la desigualdad tecnológica, entre otras... De tal suerte que no podemos olvidar, ni dejar de lado, el 80 por ciento de estos planes de estudio de la Máxima Casa de Estudios mexiquense, están y son reconocidos ante el Sistema Nacional de Posgrados del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (CONAHCYT), para ser más precisos, pues hablamos de 23 doctorados, 42 maestrías y 16 especialidades... El trabajo de la comunidad verde

y oro, a partir de la visión del rector Barrera Díaz, es cómo se fortalece su vocación como formadora de capital humano útil para el Estado de México, hombres y mujeres que por supuesto, y sin duda alguna, son capaces de ocupar espacios de liderazgo en ámbitos públicos y privados por y para beneficio de la sociedad... Otros emplumados en el hilo me chismean, quien sigue bateando 500 de porcentaje es el alcalde electo de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal. En donde le coloquen da resultado, que ahora en la diputación, la gana; que ahora por la presidencia municipal, también la gana, parafraseando al beisbol, lo mandan de segundo bat y responde con un sencillo al jardín derecho, lo mandan de tercer bat y responde con un doblete y lo mandan de cuarto bat y de plano se vuela la cerca... Si el disco duro no nos falla alado, es el único o de los muy pocos que ha ganado en todas las elecciones donde lo han mandado a competir por el PRI. Ahora recibió, pues su constancia que lo acredita como presidente municipal electo para el periodo 2025-2027 en Villa Victoria... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.